



Confirma Gobernador de Durango que hay cuatro personas 'no localizadas' en la entidad

Antes de ingresar la casilla básica 301 de la primaria 17 de julio, en la colonia Benigno Montoya, el actual gobernador del estado de Durango, José Rosas Aispuro, afirmó que la presunta privación de libertad de cuatro personas habría ocurrido en la capital, y no en Gómez Palacio como se había manejado.

<https://www.elsiglodedurango.com.mx/2022/06/1391694.confirma-gobernador-de-durango-que-hay-cuatro-personas-no-localizadas-en-la-entidad.html>